

Der stylische Winter 2016/17

Was war/ist modern an der Realschule Donaueschingen?

Das wichtigste im Winter sind die **Jacken!**

Letzten Winter trugen so gut wie alle Mädchen Parkas - egal ob fünfte oder zehnte Klasse. Ob die Mädchen sich da so wohl fühlten? Denn so viele verschiedene Möglichkeiten, wie diese Jacke aussehen kann, gibt es nicht. Sprich: alle hatten dasselbe an! Von hinten sahen alle genau gleich aus! Die angesagteste Farbe war dabei olivgrün. Es gibt die Parkas auch in anderen Farben wie weinrot oder beige. Der Großteil ist jedoch olivgrün. Fell an der Kapuze durfte auch nicht fehlen!

Bei Jungs ist das wieder ein bisschen schwerer einzugrenzen. Denn sie trugen verschiedene Varianten von Winterjacken. Wie die Ski- und Snowboard-Jacke, Parka und trotz der kalten Tage auch Bomber-Jacken.

Das perfekte **Accessoire** letzten Winter waren die „Riesen Schals“. Sie sind so groß, dass man den ganzen Körper darin verstecken kann. Sie geben aber sehr warm. Wenn man diese jedoch zulange trägt, kann man fürchterliche Nackenschmerzen davon bekommen.

Darunter trugen viele Mädchen die sogenannten „Choker Ketten“. Sie liegen direkt am Hals an. Ist vielleicht ein bisschen unangenehm aber wer schön sein will, muss leiden!

Mütze oder keine Mütze? Auf unserem Pausenhof hatten sehr wenig Schüler Mützen auf. Also waren sie letzten Winter nicht „angesagt“. An die Leute, die Mützen tragen: macht euch keinen Kopf, ihr bekommt immerhin keine kalten Ohren!

Die perfekten Schuhe sind Boots. Sie geben durch ihre Fütterung warm und sehen dabei aber auch noch gut aus. Also die perfekten Schuhe für Mann und Frau.

In den Klassen fünf und sechs ist die Schulranzen Marke „Satch“ am beliebtesten. In den höheren Stufen jedoch „Dakine“ oder „Eastpack“. Handtaschen sieht man auch sehr oft. Keine zum Umhängen von Nike oder Adidas, sondern die Henkeltaschen. Diese gibt es mit einem oder zwei kürzeren Henkeln. Sie werden entweder in der Hand oder nach den Vorbildern der Stars an der Armbeuge getragen.

Ob Junge oder Mädchen an schwarzen Hosen kam keiner vorbei! Das war ein Muss im Kleiderschrank jedes Schülers. Egal ob Jeans- oder Stoffhose, weit oder eng geschnitten, jeder trug und trägt eine schwarze Hose.

Mal schauen, welche Trends der Winter 2017/18 bringt.